

8月2日(火)

午前中はタイ王国王宮と敷地内にあるエメラルド色に光る仏像や巨大な壁画に長い歴史を感じました。そして、午後にはホストファミリーへの引き継ぎ式でこれまでのホテルステイと変わり、それぞれのステイ先にお世話になります。緊張で車の中では上手く喋れず、これからに不安がいっぱいでした。翌日から通う学校を訪れて先生に挨拶をし、家に着くと同じ敷地内に住むホストファミリーの家族と会いました。みんな明るく優しい方で、Farewell Party が次にみんなと会える時なのでそれまでにどれだけ成長できるか楽しみでした。(安岡)



8月3日(水)

この日からホストスクールに通いました。私がお世話になったクラスは日本語を勉強していて、たくさん日本語で話しかけてくれました。その他に必要な場合は英語でコミュニケーションをとりました。私のへたくそな英語を一生懸命、理解しようとしてくれました。

みんなとっても優しく、親切でした。笑顔でいつも接してくれて言葉が上手に伝わらなくても友達になれることを教えてくれました。

授業は、日本語と英語の授業以外はすべてタイ語での授業だったのでまったく意味がわかりませんでした。また教室には扇風機が天井にあって、先生がマイクで授業したりなど日本とはぜんぜん違う環境で驚きがたくさんありました。(御厩敷)

